

## **Bischofskonferenz distanziert sich von Corona-Schreiben**

6.25 Uhr: Die Deutsche Bischofskonferenz hat sich von einem Schreiben gegen Corona-Beschränkungen distanziert, das auch der deutsche Kardinal Gerhard Ludwig Müller unterzeichnet hat. "Die Deutsche Bischofskonferenz kommentiert grundsätzlich keine Aufrufe einzelner Bischöfe außerhalb Deutschlands. Allerdings füge ich hinzu, dass sich die Bewertung der Corona-Pandemie durch die Bischofskonferenz grundlegend von dem veröffentlichten Aufruf unterscheidet", so der Vorsitzende der Konferenz, Georg Bätzing. **Auch die Laienbewegung "Wir sind Kirche" kritisierte das Schreiben.**

<https://www.spiegel.de/wissenschaft/medizin/coronavirus-news-am-montag-die-wichtigsten-entwicklungen-zu-sars-cov-2-und-covid-19-a-feb7fe12-de97-4c14-bbb1-d6eccc637598>

Zuletzt geändert am 11.05.2020